

FEEDBACK OSCE ANAK Periode Maret 2024 TA 2023/2024

19711179 - HANA DELFINA TRISATYA

STATION	FEEDBACK
STATION 1	Pemeriksaan fisik benar, diagnosis benar, tatalaksana non farmakoterapi benar, komunikasi dan edukasi serta perilaku profesional baik.
STATION 10	UKK belum lengkap, itu bukan krusta tapi bula yang dindingnya kendor. Usulan pemeriksaa penunjang salah, diagnsosis kerjanya salah, impetigo bulosa itu diagnosis banding. obat salah krn etiologi bukan bakteri sehingga tidak perlu diberikan obat muciprosin
STATION 11	Ax cukup lengkap,Px VS + kurang tensi, antropometri +,
STATION 12	cat gram utk difterii. ADS, procain penisilin, ADS, prednison utk difteri. eritromisin utk kontak erat
STATION 13	anamnesis bisa diperdalam; lakukan PF dengan sistematis, belum memeriksa TD; urutan PF abdomen salah; saat PF toraks dan abdomen, jangan ragu buka hingga dada terlihat; diagnosis salah, terapi tidak sesuai; masih tampak ragu dalam memeriksa pasien; komunikasi sudah baik dan lancar; banyak berlatih dan belajar
STATION 2	Tingkatkan manajemen waktu dan komunikasi efektif
STATION 3	Anamnesis sudah cukup lengkap, Pemeriksaan penunjang dan interpretasinya sudah lengkap. Berapa dosis sulfas ferosusnya?
STATION 4	OK
STATION 5	usia 2 bulan juuga diberikan PCV dan rotavirus. selalu minta KIA terlebih dahulu. untuk rencana imunisasi selanjutnya tidak ditulils di tabelnya dulu.
STATION 6	dosis obat kurang tepat dan tidak melakukan rujukan, menyarankan utk CT Scan
STATION 8	pemeriksaan IA PP nya perkusi dulu baru palpasi ya dik untuk perut, kenapa diberi parasetamol dik,padahal tidak demam, perhatikan dosis antihelminik nya, trus udah tahu anemia kenapa tidak diberi suplemen besi
STATION 9	ANAMNESIS : riwayat persalinan dan tumbuh kembang kurang tergali. FISIK : Tidak melakukan pemeriksaan tensi, pemeriksaan thorax untuk palpasi dan perkusi tidak melakukan untuk jantungnya, yg untuk jantungnya cm auskultasi aja. PENUNJANG : Sudah mengusulkan 2 pemeriksaan penunjang, interpretasi sudah lumayan walau kurang lengkap. DIAGNOSIS : Oke, DD salah. NONFARMAKOLOGI : kurang pasang IV line. EDUKASI : oke